

Beauftragter für das Ehrenamt?

WILHELMSHAVEN/WZ – Die Selbsthilfekontaktstelle Wittmund-Wilhelmshaven hatte die SPD-Bundestagsabgeordnete Siemtje Möller (Varel) eingeladen. Diese nahm Anregungen aus der Runde mit nach Berlin – so zum Beispiel könnte ein Bundesbeauftragter für das Ehrenamt eingerichtet werden; zudem sollte überlegt werden, ob das Bundesgesundheitsministerium nicht prüfen könnte, die Kosten von Coronatests für Heimbewohner und deren Angehörige im Falle von Bedürftigkeit zu übernehmen.